

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 110007 vom/ dated 05.07.2017

Der Gegenstand der Anerkennung umfasst folgende Bestandteile.
The subject of the approval comprises the following parts.

Bezeichnung des Gegenstandes Description of Subject	Typ Type	Kenn-Nr. des Inhabers Holder's Registration No.	Anerkennungsnr Approval No.
<p>Magnetkontakt für Tore bestehend aus:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kontakt im Kunststoffgehäuse mit Anschlusskabel und Spiralschutzschlauch - Stabmagnet im Kunststoffgehäuse <p>Montagezubehör (Option):</p> <ul style="list-style-type: none"> - Befestigungssatz AMK mit Schraubensatz 	<p>DC408</p> <p>AlNiCo</p> <p>antimagnetisch</p>		
<p>Magnetic contact for doors consisting of:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Contact in plastic housing with connection cables and protection spiral cable cover - bar magnet in plastic housing <p>Assembly accessories (option):</p> <ul style="list-style-type: none"> - Fastening kit AMK with screws kit 	<p>DC408</p> <p>AlNiCo</p> <p>nonmagnetic</p>		

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 110007 vom/ dated 05.07.2017

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.
Instructions for the application of the subject of approval (see enclosure 1).

1. Der Magnetkontakt darf auf Materialien mit ferromagnetischen Eigenschaften nicht montiert werden.
2. Für die Befestigung dürfen nur Schrauben mit nicht ferromagnetischen Eigenschaften verwendet werden.
3. Das Gerät eignet sich zum Einsatz in Einbruchmeldeanlagen nach DIN VDE 0833 Teil 1:2009-09 und Teil 3: 2009-09.
4. Das Gerät entspricht der Umweltklasse III nach VdS 2120 sowie IIIA nach EN 50131-2-6.

1. The contact shall not be installed on surfaces with ferromagnetic characteristics.
2. Screws without ferromagnetic characteristics shall be used to install the contact.
3. The device is suitable for use in intruder alarm systems compliant with DIN VDE Part 1: 2009-09 and Part 3:2009-09.
4. The device complies environmental class III of VdS 2120 and IIIA of EN 50131-2-6.